

Todesanzeige

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied von

Alfred (Fredy) Kronenberg

alt Statthalter und Bezirksratspräsident
in Kenntnis zu setzen.

Der Verstorbene war von 1977 bis 2001 Statthalter und Bezirksratspräsident im Bezirk Meilen. Sein ausgeprägter Sinn für Gerechtigkeit und seine offene, stets freundliche Art trugen ihm bei der Bevölkerung und den Behörden des Bezirks Meilen grosse Anerkennung ein.

Wir werden Fredy Kronenberg stets in bester Erinnerung behalten und ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Ehefrau und den Angehörigen entbieten wir unser herzliches Beileid.

Statthalteramt und Bezirksrat Meilen

Auf seinen Wunsch hin findet die Bestattung im Gemeinschaftsgrab zu einem späteren Zeitpunkt im allerengsten Familienkreis statt.

Wer möchte, gedenke den Médecins sans Frontières, Genève: PK 12-100-2 mit Vermerk:
Alfred Kronenberg